



母の実家がある島根県が好きで、毎年必ず遊びに行っていました。いずれは、島根県で暮らせたら...と思っていたので、今回西ノ島町で暮らし、島の素晴らしい自然の中で保育できることが嬉しいです。どうぞ、よろしくお願ひします。

氏名 柳田 朋美
出身 兵庫県
趣味 旅行、バドミントン
自己PR



みた保育所
保育士

地域おこし協力隊員紹介

地域おこし協力隊とは、都市住民を地域社会の新たな担い手として受け入れ、特産品の開発や観光振興をメインにいろいろな分野で地域協力活動を行います。

今回、新しく西ノ島町にて活動する地域おこし協力隊員を紹介いたします。何卒よろしくお願ひします。

氏名 喜田 幸之介
出身 東京都
趣味 ビリヤード、ダーツ、ボーリング、お絵かき
自己PR

陶芸の募集要項にて西ノ島町の写真を目にし、心を惹かれ東京から来ました。陶芸を通じて西ノ島に貢献できるよう頑張ります。よろしくお願ひします。



氏名 伴田 さつき
出身 東京都
趣味 不思議なものの探索
自己PR

職人を目指し西ノ島町に来ました。自然豊かな場所でもの作りが出来る事が嬉しいです。これから陶芸と染色を通して、西ノ島町で生まれる素敵なものを多くの方に伝えていきます。まだまだ未熟な私ですが、これからどうぞよろしくお願ひします。

氏名 山下 礼恵
出身 滋賀県
趣味 テニス、バレーボール
自己PR

東京での5年の会社員生活を経て、この度地域おこし協力隊となりました。西ノ島町の豊かな自然の中で活動できることを嬉しく思います。

活動は焼火窯が中心となる予定ですが、多くの方々と関わり合いながら学び・活動し、西ノ島町の発展に貢献していきたいと思ひます。よろしくお願ひします。



クレオの活動日記 ～2018年3月～

気温も暖かくなり、過ごしやすい季節となってきました。皆さんいかがお過ごしでしょうか。お花見はされましたか？

あっという間に5月です！5月はとって隠岐ツーデーウォークと客船の入港などの行事がありますね。

今月は、3月の私の活動を振り返ってみたいと思います。



国際交流員
ウオン・チンイン・クレオ

3/24

みた保育園の卒園式に参加しました！

3月24日(土)、今年もみた保育園の卒園式に参加させていただきました。

1年間年長組の園児と外国の話をしたり、クリスマス会で一緒にサンタさんと話をしたり、英語を使ってゲームをしたりしました。

私は月に2回しか訪問していませんが、いつの間にか年長組の皆さんが立派なお兄ちゃんとお姉ちゃんになっていて、子どもたちの成長を感じ、とても感動しました。

3月にみた保育園とシオン保育園から卒園した皆さん、ご卒園おめでとう！また学校や国際交流員のイベントで遊びましょうね！



3/27

香港ユネスコ世界ジオパーク登録学校と交流イベントをしました！

3月27日(火)、香港ユネスコ世界ジオパーク登録学校と交流イベントをしました！

香港の羅定邦中学校 (Law Ting Pong Secondary School、ロウティンボンゾンホツ 広東語表記：羅定邦中學) が体験学習として西ノ島町に来島し、ふるさと館と黒木御所跡の見学、摩天崖から通天橋をハイキングと貝細工作り体験をしました。

来年も是非西ノ島町に来てほしいですね！



4/1

アメリカの客船・シルバーディスカバラーが入港しました！

4月1日(日)、アメリカの客船・シルバーディスカバラーが入港しました。ちなみにこの日は私、クレオの観光定住課の国際交流員としての初勤務日でした(笑)

初めての外国クルーズ船が西ノ島に寄港し、約100名の乗客が町内を海上と陸上から観光をし、隠岐のいわがき酒蒸しとイワシ味酛干しも楽しんでいただきました。

午後には、町長が船内訪問の際に通訳として同行させていただきました。

また、客船が浦郷から離れた際は「お見送り隊」の皆さんと一緒に観光船に乗り見送りましたが、客船の乗客の方も手を振ってくれました！

次回の客船寄港は5月22日の予定です(にっぽん丸が寄港します)。



▲シルバーディスカバラーのお見送りの様子